

Pressemitteilung

Statement zur aktuellen Standortumfrage der IHKLW

Lüneburg, 16.05.2025 – Die CDU Landtagsabgeordnete Anna Bauseneick kommentiert die aktuelle Standortumfrage der IHK Lüneburg-Wolfsburg wie folgt:

„Wenn Unternehmen unserem Standort nur noch die Note 3,2 geben, ist das ein klares Alarmsignal. Die Kritik an langsamen Genehmigungen, zu viel Bürokratie und hohen Energiepreisen nehme ich sehr ernst. Mittelstand und Handwerk brauchen bessere Bedingungen und Vertrauen – sonst gefährden wir Arbeitsplätze und Zukunftschancen in unserer Region.

Wir brauchen schnellere Verfahren, eine digitale Verwaltung und bezahlbare Energie. Der Report der IHKLW ist kein Selbstzweck, sondern ein Auftrag zum Handeln. Für starke Betriebe, für gute Arbeitsplätze, für ein besseres Niedersachsen.“

Hier geht es zu den Pressefotos: <https://anna-bauseneick.com/presse/>

Für Rückfragen stehen wir unter info@anna-bauseneick.de zur Verfügung.

